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会 長  田島 隆人 

副会長  伊藤 今日一・江川 俊幸・引地 利昭 

常務理事 安藤 聡志※・富安 恭子・宮内 敦由・金岩 清雄・津久井 達人 

木本 大樹・前原 善昭・武笠 祐士※・吉田 篤史・坂野 智一 

理 事  小檜山 紘・田島 尚人・豊田 章子・新田 正浩・早瀬 卓矢 

稲垣 直之・中村 真 

監 事  佐藤 英俊・松本 好正 

相談役  山﨑 尚人・大内 幸敏               ※Web参加 

理 事  奥村 康裕・大嶋 理沙・小菅 友也 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 豊田 章子 議事録署名人 

田島 隆人 

佐藤 英俊 

松本 好正 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 

1 

 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

1 【神奈川県病院協会】 名義使用依頼 【資料】 6月 19日（水） 

2 株式会社ＪＶＣケンウッドについて 6月 21日（金） 

3 KART 共有サーバーの pass変更 6月 27日（木） 

4 令和 6年度南関東診療放射線技師会拡大会長会議 6月 28日（金） 

5 令和 6年度関東甲信越診療放射線技師会拡大会長会議 6月 28日（金） 

6 令和 6年度関東甲信越診療放射線技師学術大会栃木大会 6月 29日（土）30日（日） 

7 横浜市社会福祉・保健医療功労者市長表推薦 7月 2日（火） 

8 KART 原子力災害支援者連絡訓練 7月 2日（火） 

9 市民からの問い合わせ（被ばく相談） 7月 2日（火） 

10 令和 6年度第１回神奈川県公衆衛生協会理事会報告 7月 2日（火） 

11 【西湘放射線技師会】納涼会ご招待の案内 【資料】 7月 8日（月） 

12 令和 6年度神奈川県保健衛生表彰候補者推薦 7月 11日（木） 

13 令和 6年度公衆衛生事業功労者候補者推薦（日本公衆衛生協会） 7月 12日（金） 

14 JART 全国地域連絡協議会  7月 14日（日） 

15 栄養士会臨床栄養学セミナー講師依頼 7月 15日（月） 

16 第 43回神奈川県病院学会 運営協力委員推薦 【資料】 7月 17日（水） 

17 JART 2024 年度レントゲン週間イベントについて 7月 18日（木） 

18 甲状腺モニタリングに関する基礎研修について【資料】 7月 22日（月） 

19 7月期 2 役会 7月 23日（火） 

20 神奈川県医療専門職連合定例理事会 Web 7月 24日（水） 

21 「第 53 回医療功労賞」候補者推薦（読売新聞） 7月 25日（木） 

【その他】 

（Mail返信・配信） 



 

2024-3 月理事会  その他報告事項  

1. 神奈川県病院協会法人設立 50周年記念誌（送付） 【（公社）神奈川県病院協会】  

2. 令和 6年度第一回理事会（書面審議）結果報告について 【神奈川県公衆衛生協会】  

3. 弘前大学大学院保健学研究科「令和 6年度被ばく医療研修」の開催について（通知） 

【弘前大学大学院保健学研究科長】  

4. 弘前大学大学院保健学研究科「9 回放射線看護セミナー」および「2024 年度放射線看護ベーシック

トレーニング」のオンライン開催について（通知） 【弘前大学大学院保健学研究科長】  

5. ご挨拶 【（一社）神奈川県臨床検査委技師会】  

6. ご挨拶 【（公社）京都府診療放射線技師会】  

7. ご挨拶 【（公社）日本診療放射線技師会】  

8. ご挨拶 【（公社）神奈川県臨床工学技士会】  
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22 JART 会員限定無料コンテンツの公開のお知らせ（7/1） 理事・監事・相談役 

23 第 43回神奈川県病院学会に関わる運営協力委員 3名依頼（7/1） 理事・監事・相談役 

24 マイナンバーカード活用等に向けた積極的な周知のご協力のお願い（7/14） 

 理事・監事・相談役 

25 令和 6年度価格転嫁円滑化の取組に関する特別調査への 協力依頼（7/14） 

 理事・監事・相談役 

26 JPRS 第 20号学会誌ダウンロードサイト開設のお知らせ（7/14） 理事・監事・相談役 

27 「現行制度の下で実施可能な範囲におけるタスク・シフト/ シェアの推進について」等

に関するＱ＆Ａについて（7/14） 理事・監事・相談役 

28 令和 6年度災害時医療救護活動研修会 （7/14） 理事・監事・相談役 

29 【再送】第 43回神奈川県病院学会に関わる運営協力委員 3名依頼（7/14） 

 理事・監事・相談役 

30 医療事故情報収集等事業 2023年年報告の公示について（7/14） 理事・監事・相談役 

31 放射線 MS導入支援事業の広報依頼（（7/24） 理事・監事・相談役 

32 求人掲載     3施設 

33 県会員の動向   6月 30日現在 1587名 賛助会員 34社 

2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

 

審議事項 

3-1-1 令和 6年第 13回定時総会について（議事録及び対策） 

3-1-2 令和 7年度関東甲信越学術大会神奈川について 

3-1-3【病院薬剤師会】懇親会開催について 【資料】 

3-1-4 超音波スクリーニングネットワーク 後援依頼 【資料】 

3-1-5 医療の質安全学会より後援依頼 【資料】 

3-1-6 保険医協会より後援  【資料】 

3-2 各委員会からの審議事項 

3-2-1 KANAGAWA70から放射線安全管理への名称変更作業について 広報システム委員会 

3-2-2神奈川県診療放射線技術講習会 講師謝金について 学術委員会 

3-2-3組織委員会開催日変更について 組織委員会 

3-2-4小児 CT調査結果送付費用について 放射線安全管理委員会 

3-2-5令和 6年度神奈川県原子力災害医療施設維持管理補助金交付申請書に係る「役員等氏名

一覧表」について 災害委員会 

3-3その他 

3-3-1会費免除申請   1名 

 

閉会 

 



9. ご挨拶 【（公社）茨城県診療放射線技師会】  

10. ご挨拶 【（公社）大阪府診療放射線技師会】  

11. ご挨拶 【（公社）岐阜県診療放射線技師会】  

12. ご挨拶 【（公社）石川県診療放射線技師会】  

13. ご挨拶 【一社）千葉県診療放射線技師会】  

14. ご挨拶 【（一社）長崎県診療放射線技師会】  

15. ご挨拶 【富士フイルムメディカル株式会社】  

 

＊回答が必要な文書 

1. 後援および名義使用の申請について 【（特非）超音波スクリーニングネットワーク】  

2. 2024年度年度レントゲン週間イベント実施にむけたご協力のお願い 

【（公社）日本診療放射線技師会】8/23〆切  

3. 2024年度合同懇親会開催について 

【病薬・メーカー・卸合同懇親会 代表世話人 山田 裕之】8/3〆切  

4. 第 25回医療・健康フェスティバルご後援のお願い 【神奈川県保険医協会】8/23〆切  

5. 第 19回医療の質・安全学会学術集会 後援名義使用許可について（お願い） 

【（一社）医療の質・安全学会 】8/31〆切  

6. 第 43回神奈川県病院学会に係る運営協力について（依頼） 【（公社）神奈川県病院協会】済  

7. 2024年西湘放射線技師会納涼会御招待の案内 【西湘放射線技師会会長】済  
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議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6年 6月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 6年 6月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1. 【神奈川県病院協会】 名義使用依頼 【資料】 

田島会長）神神奈川県病院学会より名義使用依頼が来ています。事後報告とな

りますが、私の方で承諾として提出しております。ご承知おき願います。 

2. 株式会社ＪＶＣケンウッドについて 

田島会長）株式会社ＪＶＣケンウッド（医用画像表示用モニターのメーカー）

より入会依頼の連絡がありました。江川副会長に対応していただきました。今

回の賛助会員数には反映されていませんが入会いただきました。江川副会長、

何かありますか。 

江川副会長）7月に入ってからの入会手続きでしたので、次回の賛助会員数に

反映されます。JVCケンウッドさまより、お話する機会があればお願いしたい

との要望がありました。 

田島会長）学術グループの方で検討していただきたいと思います。 

江川副会長）是非よろしくお願いいたします。 

田島会長）よろしくお願いします。関東甲信越学術大会でも検討をお願いしま

ます。 

3. KART 共有サーバーの pass変更 

田島会長）後ほど広報システム委員会より報告します。 

4. 令和 6年度南関東診療放射線技師会拡大会長会議 

5. 令和 6年度関東甲信越診療放射線技師会拡大会長会議 

6. 令和 6年度関東甲信越診療放射線技師学術大会栃木大会 

田島会長）4.5.6 まとめてとなりますが、まず、令和 6年度の南関東診療放射

線技師会拡大会長会議と関東甲信越診療放射線技師会拡大会長会議が関東甲信

越診療放射線技師学術大会栃木大会前日に開催されました。私と江川副会長は

本会からの出張となります。次年度は、本会の開催となりますので、総務の富

安常務理事、小檜山理事、財務の安藤常務理事の 3名にも受付システム系の視

察を兼ねて参加いただきました。こちらは関東甲信越学術大会からの出張とな

ります。資料に出張報告を載せていますので、読んでおいてください。会議で

次年度に向けての進行状況を報告するために、事前に大会参加登録費と抄録の

電子化について提案し理事会で承認を得ました。大会参加登録費を一律 5,000

円ということで承認を得たのですが、後日 JARTから、できれば違う形を取っ

てほしいと話が来ましたのでもう一度精査したいと思っています。次に、大会

運営費が 12年前（前回の神奈川大会）と変わらないため、経費削減しないと

大会が運営できないため、電子抄録化を提案させていただきました。第 20回

神奈川学術大会の時に電子抄録を採用し、会員より不評等が無かった旨を、

JARTにお伝えしたところ、特に質問等もなく承認を得ることができましたの

で、次回の関東甲信越学術大会では電子抄録で行いたいと思います。大会参加

費は一律 5,000円だが演題登録は非会員でも可能なのかと質問を受けました

が、会員のための大会なので非会員の登録は不可と返答しております。次に、

告示研修の開催が、後 2年になっているので多くの会員に受講を促していきた

いと話しがありました。JARTが強く言っていたのは組織率を 70％以上にする

ために告示研修で入会促進を考えているようです。あとは甲状腺モニタリング

等の話もありました。今回コロナ以来の対面開催となり対面は情報共有がしや

すいという実感がありました。以上が私からの報告となります。続いて江川副

会長から報告をお願いします。 

江川副会長）私からは大会について報告させていただきます。前日は大雨でし

たが当日は晴天で、ここのところ学術大会は天気に恵まれているのでぜひ来年

も天気に恵まれたいと思いました。会場ですが、栃木県の所有で新しい建物で

はありませんでしたが綺麗でキャパ的にも丁度良く神奈川県にもこのようなと

ころがあればいいのにと思いました。内容に関してもまとまっており多くの方
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が参加していたように感じました。事前登録で 380人と伺っていましたが実際

は 360人程の参加者だったそうです。神奈川ではプラス 200くらいになるので

はないかと見ています。AKI猪瀬市民公開公演は MLB関連の方でお話も面白く

スライドも何もなくお話しされていてとても良かったです。神奈川でもあのよ

うな方をお招きして市民並びに技師も楽しめる公開公演ができたらと思いまし

たので、皆様協力のほどお願いいたします。 

田島会長）続いて富安常務理事お願いします。 

富安常務理事）私の方では受付周り、パソコン受付等を見てまいりました。受

付システムについてはこのあと小檜山理事より説明があるのでそちらをお聞き

ください。スライドデータ受付は受付を 4列ぐらい作り、データ受付をする場

所と会場の階が分かれていたので、OneDriveを使いながらパソコンからデータ

を OneDriveに投げ込む、会場より OneDriveにアクセスし、プレゼンのデータ

を引っ張ってくるというやり取りをしていました。もし会場が離れたり等そう

いった場合も含め、クラウドを使って各会場よりアクセスしながら各発表者の

発表データを持ってくるのはいいなと思いましたが、混み合っていることもあ

り wi-fiのアップロードに時間がかかっていたため、もしやるのであれば、そ

ういったところも考えて行かなければならないと思います。ただ会場が離れて

データをやり取りする際にパソコンを持って行くという手間と人員がいらない

ので、それはいいのかなと思いました。あとは、パソコンや卓上ベル等色々レ

ンタル品を使いながらやっていたので、電子化するとパソコンの台数が必要と

なるためそこも考えていった方がいいと思いました。 

あとは、演題登録システムは、Googleフォームを使っていましたが、内容修正

等あった際の手間を考えると 20回大会で使用した安藤常務理事に作っていた

だいたシステムの方が修正は上書きになるので、そういった面ではそちらの方

が良いかと思いました。適宜実行委員長と相談し検討していきます。 

田島会長）ありがとうございます。次回につなげていただければと思います。

次に小檜山理事お願いします。 

小檜山理事）システムを中心に見てまいりました。詳細に関しては報告内容を

見ていただければと思いますが、富安常務理事よりお話のあった受付システム 

ですが、栃木大会では JARTの参加登録システムをレンタルして使用していま

した。システムの内容としては、前回神奈川の 20回大会における payvent 

とあまり変わらないようなシステムですが、JARTのシステムでは、生涯教育カ

ウントの申請まで一括でできるメリットがあります。ただ、そのシステムは都

道府県ごとにカスタマイズをして使用するのですが、カスタマイズする期間全

てレンタル費用がかかるということで、栃木県の時は大体 1年近く毎月レンタ

ル料を支払っており、費用的なところで、総合的に検討する必要があります。

あとは決済方法ですが、基本的にはクレジット決済のみでした。山梨大会の時

もクレジット決済で問題ないというような経緯もあり、今回の大会も問題なか

ったという話でしたので、そちらに関してはクレジット決済で問題はないと思

います。ただ、現金でしか支払えない場合は、個別に対応という話だったで、

そのような対応でいいと思います。当日のスタッフですが、委員や役員だけで

はなく役員の施設の会員や大学生のボランティアも起用しており、スタッフ的

には充実していた印象です。神奈川大会でも人員の確保を考えていく必要があ

ると思いました。 

田島会長）ありがとうございます。3人には当日朝会場が空いてない時間帯か

らの受付対応や受付周りをしっかり見ていただきました。皆様から何かご質問

ありますか。 

引地副会長）本来であれば実行委員長の私もこの場で報告すべきところなので

すが、体調不良で当日参加できず、皆さんにご迷惑をおかけしました。今報告

いただいた役員の方以外にも、宮内常務理事及び中村理事より PR動画の作成

もしていただいております。また懇親会での PRという本来私が行うべきとこ

ろを江川副会長に対応していただきありがとうございます。最初に味噌がつい

てしまったのですが、今後はそういったことがないようにしていかなければな

らないと思っておりますので、どうぞ皆様よろしくお願いします。 

田島会長）ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. 横浜市社会福祉・保健医療功労者市長表推薦 

田島会長）こちらは前回、私に一任ということで承認を得ていますので、推薦

は出させていただきました。結果が出てからのご報告にはなると思います。そ

の後にもう二つ表彰が来ました。締め切りが近かったため、こちらの方は、事

前に承諾を得ることが困難でしたので、私の方で対応させていただきました。

表彰関係なので、 会長一任でという形を取らせていただきたいと思います。1

つは日本の公衆衛生表彰です。会長報告 13番になります。令和 6年度公衆衛

生事業功労者候補者推薦で、日本公衆衛生協会からの表彰です。もう 1つは、

会長報告 21番になります。こちらは読売新聞と日テレと厚生労働省が行なっ

ている表彰です。こちらも会長一任で推薦させていただきました。こちらは何

年か前に佐藤監事が表彰された JARTの 75周年と同様の厚生労働大臣表彰が一

緒に付随されているというものになります。この 2本は毎年推薦依頼が来るも

のではなく、また今回出したからと言って表彰されるとは限りません。表彰関

係が以前に比べ増えたイメージです。 

8. KART 原子力災害支援者連絡訓練 

田島会長）原子力災害支援連絡訓練を災害対策委員会の方でやっていただきま

した。かなりいい企画だったと私は思っております。後ほど報告をお願いしま

す。 

9. 市民からの問い合わせ（被ばく相談） 

田島会長）医療被ばく相談について伊藤副会長に対応していただきました。 

伊藤副会長）相談者に電話をさせてもらい、状況や心配事を確認して対応しま

した。本人は納得されて対応は終了しました。 

田島会長）ありがとうございます。当会に対して相談が来れば我々で対応しま

すが、そうではない場合は、皆様にも被ばく相談だと思って対応をお願いした

いと思います。また、JARTに被ばく相談もありますので、そちらを教えて詳細

を確認していただくというのも良いかと思います。今回も伊藤副会長からそち

らのお話しをしていただいたということでした。今後、我々のところも相談窓

口を考えていかなければならないと思いました。 

10. 令和 6年度第１回神奈川県公衆衛生協会理事会報告 

11. 【西湘放射線技師会】納涼会ご招待の案内 【資料】 

田島会長）金岩常務理事と元松尾常務理事が参加されました。 

金岩常務理事）西湘地区は積極的に活動されているので、50名近くの参加があ

りました。メーカーの参加も多かったです。 

12. 令和 6年度神奈川県保健衛生表彰候補者推薦 

13. 令和 6年度公衆衛生事業功労者候補者推薦（日本公衆衛生協会） 

14. JART 全国地域連絡協議会 

田島会長）膨大な資料のため添付は控えました。広報システム委員会の方にク

ラウドで私のフォルダを作ってもらえないか打診をしております。例えば会長

会議の資料とか、公衆衛生協会の理事会報告とか、そういうものを投げられる

ようにしていいただきたいと思います。この協議会で 1番大きかったのは、入

会促進、組織率を 70％にしたいというのと、甲状腺モニタリングというのが始

まるという話でした。あとは、執行部の編成が変わったのと、全国の新しい会

長に代わったところの紹介等があります。 

15. 栄養士会臨床栄養学セミナー講師依頼 

田島会長）医療職専門連合会の栄養士会 藤井会長より、以前から本会とのコ

ラボ企画をお願いしたいとのお話していました。今回 11月 16日ぜひ放射線技

師会と、臨床検査技師会の 2本立てでセミナーをやっていただけないかという

話がありましたので、学術と放射線安全管理委員会にお願いさせていただきま

した。引地副会長がその調整役になりますので、先方からも講演内容も来てい

ますので、ぜひ協議して講師を選出ていただければと思います。大学関係なの

で時間が長く単位が 90分になりますので、2人でやっていただいても良いのか

なと思います。 

16. 第 43回神奈川県病院学会 運営協力委員推薦 【資料】 

田島会長）9月 18日水曜日になります。場所はホテル・ザ・ノット ヨコハマ

で開催します。本会からはコロナ前の例年の同じ写真係 3名お願いしますとい

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うことで、津久井常務理事と前原常務理事と松本監事の 3人で行っていただく

ことになりました。津久井常務理事と前原常務理事は 2年連続で申し訳ないの

ですが、よろしくお願いします。 

17. JART 2024 年度レントゲン週間イベントについて 

田島会長）伊藤副会長中心の渉外組織災害グループにお願いさせていただきま

した。締め切りがありますので、予算を立てて南関東で決めるという形になり

ますので、私の方に企画案と予算案の提出をお願いします。ハロー横浜と同時

期に開催される、もう 1つのイベントはやるのですか。 

金岩常務理事）チャレンジ神奈川もあります。日程はまだ来てないです。 

田島会長）その辺を上げていただければと思います。よろしくお願いします。 

18. 甲状腺モニタリングに関する基礎研修について【資料】  

田島会長）神奈川県は原子力を保有している県のため、原子力規制庁等の会議

に何年も前から吉田常務理事に参加していただいていました。その席で、放射

線技師に甲状腺モニタリングの話が出ていました。これが、JARTが少し絡んで

くる形になってきました。分かりましたというお返事をして、吉田常務理事

に、候補者を確認して於いて欲しいとお話をさせていただいています。なお本

日、神奈川県からも案内が来ました。ぜひ参加できる方は参加してください。

人数一応決まっているのでしょうか。 

吉田常務理事）今回のは、まだ確認していませんが、前回は、約 20名前後が

定員でした。 

田島会長）そうですよね。出張費も出ますよね。 

吉田常務理事）規程に基づいて出ます。 

田島会長）今回は千葉なので、神奈川の方が宿泊されることはないと思いま

す。 

吉田常務理事）JARTが絡むことで災害拠点病院ではない病院でお勤めの方も県

技師会って入れていただければ、JARTが協力機関になっていますので、ポータ

ルサイトで承認されて、受講の資格があると承認されて受講ができますので、

そこはちょっと大きなメリットかなと思います。 

田島会長）そうですね。会長会議の席では、上田会長は全国で 50人程度を集

めたいっていうようなお話をしていました。要は原子力を保有している県と隣

県で 50人程度を想定しているという話だったのですが、この間の電話での話

だと、保有県は 100人前後を考えているというような話もしていたので、壮大

な話だなと思いながら聞いていました。吉田常務理事の方にお願いし、こちら

は進めていっていただけたらと思います。 

19. 7月期 2役会 

20. 神奈川県医療専門職連合定例理事会 Web 

田島会長）臨床工学技士会小林会長は長かったのですが、昭和大学の大石さん

に会長交代されています。 

21. 「第 53 回医療功労賞」候補者推薦（読売新聞） 

【その他】 

（Mail返信・配信） 

22. JART 会員限定無料コンテンツの公開のお知らせ（7/1） 

23. 第 43回神奈川県病院学会に関わる運営協力委員 3名依頼（7/1） 

24. マイナンバーカード活用等に向けた積極的な周知のご協力のお願い（7/14） 

25. 令和 6年度価格転嫁円滑化の取組に関する特別調査への 協力依頼（7/14） 

26. JPRS 第 20号学会誌ダウンロードサイト開設のお知らせ（7/14）  

27. 「現行制度の下で実施可能な範囲におけるタスク・シフト/ シェアの推進に

ついて」等に関するＱ＆Ａについて（7/14）  

28. 令和 6年度災害時医療救護活動研修会 （7/14） 

29. 【再送】第 43回神奈川県病院学会に関わる運営協力委員 3名依頼（7/14） 

30. 医療事故情報収集等事業 2023年年報告の公示について（7/14）  

31. 放射線 MS導入支援事業の広報依頼（（7/24）  

田島会長）メール報告ですが、7月 14日にまとめて出させていただいていま

す。メール配信したもののうち、28番令和 6年度災害時医療救護活動研修会が

9月 12日開催されます。今月いっぱいの申し込みで 400名、神奈川県内でやり
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ます。これはビックレスキューの代わりですか。 

吉田常務理事）違います。それとはまた別に神奈川県の研修です。 

田島会長）WEBでやるという机上訓練ですね。ただ平日なので、なかなか参加

難しいかもしれませんが、参加可能な方はぜひ 1度参加してみていただければ

と思います。あとはこの 30番の医療事故情報というのも来ています。これも 1

度ご覧になっていただければと思います。ポータルサイトへのアクセスが書い

てあると思いますので、これもぜひご覧ください。 

32. 求人掲載     3施設 

33. 県会員の動向   6月 30日現在 1587名 賛助会員 34社 

田島会長）だんだんと増えてきており、1600名は直ぐに超えてしまうのかなと

いうイメージを持っています。皆さんも入会促進等をお願いします。 

会場、Webともに意見なし。 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P16～ 

・総務財務合同委員会を 7月 19日木曜日に開催。 

・委員連絡票について、7 月 15 日を締め切りにしていましたがまだ未提出の委

員会があります。早急に提出をお願いします。内容確認次第、委嘱状の作成、

発送を進めてまいります。 

・委員が藤沢市保健医療センターの石井委員から同施設の小松崎委員に交代と

なりました。 

小檜山理事）富安常務理事、追加はありますか。 

富安常務理事）特にありません。 

小檜山理事）引地副会長、追加はありますか。 

引地副会長）役員が変わったことによる登記の申請を行っています。今まで司

法書士の方に依頼していたのですが、今年から小檜山理事がそういったスキル

をお持ちというところでやっていただいています。 

小檜山理事）申請終了しています。これから修正作業を行い、8 月 14 日に完了

の予定になっており、完了しましたら報告いたします。 

江川副会長、追加ございますか。 

江川副会長）特にありません。 

会場・Webとも意見なし。 

 

2．財務委員会 

田島理事より報告 P23～ 

・残高試算表（A）は、紙面の通りです。 

・残高試算表（B）は、正会員の入会が通常入会 2名、新卒 1名、5年度以前が

6名、令和 6年度で 87名、累計で 816名が入会しております。会費納入率は

57.7％で、前年度が 55.7％です。公 1は紙面の通りとなります。公 2は学術委

員会・告示研修会議費、Zoomウェビナー、告示研修講師料を支払っています。

公 3は負担金として関東甲信越分担金・公衆衛生協会会費・神奈川看護協会学

会広告・医専連会費を支払っています。公 4は紙面の通りです。他 1は厚生委

員会の会議費を支払っております。 他 2,3については、紙面の通りです。管

理費は事務局の賃金、理事会・総務財務委員会・2役会の会議費を支払ってお

ります。光熱水道費として、電気代・水道代を支払っております。6月の未残

高として、62,163,547円になります。 

田島理事）安藤常務理事、追記ありますでしょうか。 

安藤常務理事）特にありません。 

田島理事）伊藤副会長、追記ありますでしょうか。 

伊藤副会長）特にありません。 

田島会長）先ほど全体の会員数は言いましたが、新入会 11名、転入会員は 2

名いました。会費納入率は 57.7％ですので、例年通りで若干良いという感じで

しょうか。まだ会費を支払っていない人は是非払ってください。支払っていな

いと関東甲信越も出られなくなりますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場・Webとも意見なし。 

 

3．組織委員会 

豊田理事より報告 P30～ 

・会長よりメールをいただきました内容について回覧させていただきました。 

・会議は 7月 5日ハイブリットで開催。活動報告は記載の通りとなっておりま

す。一部横浜東部地区・平塚地区・伊勢原秦野地区は活動が難しいと伺ってお

ります。武笠常務理事より他地区と合同の活動を提案させていただきました。 

・KART会誌地域だよりですが、次回横須賀三浦地区と相模原地区が担当となっ

ております。 

・自然災害時の災害状況報告についてですが、委員向けの連絡 QRコードにつ

いて説明させていただきました。現在共有の方法を模索中です。 

・次回会議 9月 6日金曜日ハイブリッドで開催する予定となっております。11

月の会議について審議事項を出させていただいておりますので、後ほどよろし

くお願いします。 

豊田理事）武笠常務理事、追加はありますか。 

武笠常務理事）豊田理事、報告ありがとうございます。松尾前委員長から引き

継いで 1回目の委員会が無事に終わってホッとしています。豊田理事に委員会

設定を手伝っていただいて本当に助かりました。 各地区積極的に活動してい

るところも多いのですが、なかなか活動できてない地区がいくつかあるという

ところは豊田理事から報告された通りです。今年度何か 1つでもいいので活動

してみませんか。という目標を設定させてもらっています。7/12には鎌倉地区

の勉強会に参加をしてきました。今回は線量管理について座談会のように各施

設の線量管理を紹介し合う勉強会でした。鎌倉地区は小規模で少人数技師の病

院が多く、「DOSE レポートをただ PACSに投げているだけでいいよね」、「放射線

科の先生がいないから画像検証とか線量検証とか全然できていないです」など

線量管理的にちょっと問題がありそうだということがよく分かった勉強会にな

りました。鎌倉地区の関根会長も各施設の線量管理についてすごく懸念されて

いて、今回の勉強会で問題点が良く分かって良かったと言っていました。その

後、湘南鎌倉総合病院の陽子線治療設備、救急部門など施設見学をさせていた

だきました。 

田島会長）ありがとうございます。こうやって各地区と距離を近づけていって

いただけたらと思います。各地区担当理事の理事もご自分の担当地区でのとこ

ろではそういうことをやっていただければなと思います。線量管理ソフトです

が、先日の栃木大会で紹介されていた A-line社が、ぜひ話をしたいとのこと

でしたので、関根会長に勉強会でまた機会があれば、そういう会社を手配でき

ますということを言っていただければとは思います。あと事務局より、組織委

員会を開催して交通申請をされる時に、新しいメンバーになり委員の把握が出

来ないため、誰がどこの地区委員なのか備考のところに地区を書いていただき

たいとお願いされました。 

会場・Webとも意見なし。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P33～ 

・委員会は7月12日に開催。内容としては神奈川放射線だよりの原稿・フレッ

シャーズセミナーについての進捗確認・放射線診療実践セミナーの企画検討・

JARTの基礎技術講習会の内容検討となっています。 

・神奈川放射線だよりですが7月号は入稿しております。9月号については来月

中に私の方で執筆して入稿させていただきます。 

・神奈川県の診療放射線技術講習会ですが、プログラムと講師、謝金を資料に

載せてあります。プログラムについてですが、CTのところで研究会の方で一

部、講師は変わっていませんが順番が変わっていますので、再度提出してあり

ます。8月1日に県の医療課の担当者と打ち合わせを予定しております。プログ

ラムについては事前に承認をもらっております。審議事項で講師謝金について

審議をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・年3回予定している放射線診療実践セミナーの第1回が決定しました。10月3

日にZoomで行います。救急で遭遇した所見クイズということで、センター病院

から私と櫻井委員で行います。第2回も決定しております。11月5日開催方法は

現在WEBか対面かまだ未定ですが、胸部画像について、こちらは胸部画像研修

会も兼ねた内容として横浜市大附属病院放射線診断科の松下先生にお願いして

あります。第3回目は検討中です。 

・7月の委員会開催予定は8月14日になります。 

・JART関連事業です。フレッシャーズセミナーが9月1日に行われます。申込み

始まっていますので、周知お願いします。今のところ10人くらいの申込みなの

でもう少し呼びたいなと思っております。基礎技術講習会については、内容は

一般撮影で行いたいと思います。開催は来年の2月を予定しており現在講師選

定中になります。 

宮内常務理事）新田理事、追加ありますでしょうか。 

新田理事）特にありません。 

宮内常務理事）引地副会長、追記ありますでしょうか。 

引地副会長）特にありません。 

田島会長）ぜひブレッシャーズ参加を促してください。技師としてのマナー講

習などもありますので。ランチョンもありますよね。 

宮内常務理事）あります。 

会場・Webとも意見なし。 

 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P40～ 

・委員会は7月23日に開催。議事録は次回掲載したいと思います。 

・イベント予定ですが、小田原市子育て支援フェスティバルが8月18日にハル

ネ小田原で開催されます。参加費に関して前回理事会でご質問をいただき確認

しましたら、参加費は無料です。前回まではイベント協賛金ということで1万

円を技師会の方から出していましたが、今回それもないということでした。た

だ乳房触診体験と骨密度測定をしますので、このレンタル費53,900円がかかり

ます。藤沢市民まつり・ピンクリボンふじさわは決定していますが、10月の小

田原ふれあい健康フェスティバル・川崎区の子育てフェスタ、こちらの方は詳

細確認中です。 

金岩常務理事）豊田理事、追記ありますでしょうか。 

豊田理事）特にありません。 

田島会長）イベントが増えてきたのでぜひ皆さんご協力ください。グループ内

でも協力してやっていただければと思います。 

会場・Webとも意見なし。 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P42～ 

・委員会 6月 26 日の水曜日 WEBにて開催。 

・神奈川放射線だより311号7月号は7月18日木曜日を持ちまして校了しまし

た。皆様ご協力ありがとうございました。7月29日月曜日発刊となっていま

す。神奈川放射線だより312号9月号ですが、9月30日の発行予定となってお

り、現行の締め切りは8月30日、巻頭言は伊藤副会長、コラムは田島理事とな

っています。 

木本常務理事）津久井常務理事、追記ありますでしょうか。 

津久井常務理事）特にありません。 

木本常務理事）江川副会長、追記ありますでしょうか。 

江川副会長）特にありません。 

金岩常務理事）次回 312号目次案に大和市食育フェア参加記が載っています

が、こちらの方は今年度外部団体参加不可となり参加ありません。 

田島会長）日程が決まっている関東甲信越学術大会を載せてみてはどうです

か。お知らせという形で毎回出していけばいいと思います。リーフレットは 8

月 30日までにしっかりしたものが出来上がる予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場・Webとも意見なし。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P45～ 

・委員会は 7月 8日月曜日 WEBで開催しています。 

・コミュニケーションツールについての進捗に関して、今回の OneDriveの使

用に関してご迷惑をおかけしました。安藤常務理事からのメールアナウンスに

よりキャッシュを削除していただいたところ、OneDriveの表示や動作はだい

ぶ改善されたようで、昨日全ての委員会の資料が格納され事務局から資料の作

成及び保存ができていると確認しています。以前話題になっていたダウンロー

ド表示についても可能になっているという報告もありますので、調子が悪い・

よく見えないという時は、キャッシュの削除を試みてください。ただ、安藤常

務理事もおっしゃっていましたが、ページ保存とかをしていない状態でキャッ

シュによりページリンクしている状況があった場合、キャッシュが消えること

によりリンク先が削除される可能性があるので、その辺は各自自己責任として

気を付けてください。 

・ホームページのトップ画面の刷新について、今ある写真等が傾向として踏襲

している部分があり、もう少し新しいものにチャレンジできないかなと考えて

いるため継続案件にさせていただいております。 

・理事用メールアドレスの作成に関して、中村理事を中心に考えております。

メリットもかなり多いので、今契約を結んでいる sakuraインターネットのサ

ービスを利用して無料で理事用アドレスを作成していく方向で進んでいます。

メールの管理者が必要になると思われるので、これに関しては広報システム委

員会が担わざるを得ないと考えています。 

・OneDrive理事会フォルダのパスワード変更については皆さんの方にメール

でお知らせしています。  

津久井常務理事）中村理事、追記ありますでしょうか。 

中村理事）特にありません。 

津久井常務理事）江川副会長、追記ありますでしょうか。 

江川副会長）特にありません。 

田島会長）キャッシュは個人で消すのですか。 

安藤常務理事）そうです。個人のブラウザなので、ブラウザ毎 Chrome と Edge

と両方入っている方は 1個ずつ消してもらえれば改善されると思います。 

会場・Webとも意見なし。 

 

8．厚生委員会 

前原常務理事より報告 P49～ 

・委員会は 7月 8日に開催しています。 

・ウォーキング大会について、大会当日の運営について検討しています。現時

点で 4 件、厚生委員会 2 件ですが、トータルで 7 名の申込みが入っておりま

す。まだまだ空きはありますので申込みの方よろしくお願いいたします。 

・施設調査について、若者支援のための教育及び育休制度の現状を把握し、今

後の改善策を検討するための基礎資料を作成するっていうことを目標に、放射

線技師の教育・研修の状況についてと、あと育休取得状況についての調査を検

討して、今メール等を使いまして調査票を作成しながらいろんな意見を集めて

いるところでございます。育休制度については、育休を取るいわゆる労働者側

の視点と管理者側の目線に立った設問を検討していただきたいというようなご

意見もいただいておりますので、この辺をまとめて次回の理事会までには案を

作れればというところで進めています。 

前原常務理事）武笠常務理事、追記ありますでしょうか。 

武笠常務理事）今回の施設調査は難しいテーマに取り組んでいるので、色々な

意見が聞けたらいいなと思っています。 

田島会長）施設調査で聞いてもらいたいようなことがあったらぜひ申し出てい

ただければと思います。 

会場・Webとも意見なし。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P52〜 

・令和 6年度神奈川県放射線技師会認定、原子力災害支援者を対象にした緊急

連絡訓練について。災害対策委員会で訓練想定をし、2役に了承を得て、7月

2,3日に緊急連絡訓練を行いました。報告に関しては、詳しくは資料１をご覧

ください。緊急連絡日時は、7月 2日火曜日から 3日にかけて、災害支援者 40

名にメーリングリストもしくは個々に一斉メールをし、連絡内容に即した回答

を googleフォームで行うという形式を取らせていただきました。訓練内容を

簡単にご説明します。訓練想定は、某施設で軽微な事故という想定のもと行わ

せていただきました。患者は横須賀共済病院、北里大学病院に搬送ということ

で、我々放射線技師会の原子力災害支援者の役目として神奈川県では安全宣言

の支援というのがあり、しっかり明記されていますので、そちらを行うという

想定で派遣するメンバーを集めるという訓練を行いました。結果ですが、40名

中 22名の有効回答を得ています。参集の可否については 12名が来られる、依

頼状の必要性は皆さんが必要だと思っている、あと個人 PPEも参集出来る人は

みんな準備することができると回答を得ています。集合場所までの移動手段と

してほとんどが車で来るのは難しいということでしたので、今後検討していく

内容になります。また現在認定期間が 5年間ということで、認定期間が長く連

絡が取れなくなる方とかもいらっしゃるので、認定期間を短めに 3年等に変更

していけたらなと思い今後の検討の課題になっております。あと、派遣業務が

可能と回答した方々全員派遣依頼状が必要と回答しています。 神奈川県から

正式な派遣依頼が KARTには来ることになっています。その依頼状に関しては

神奈川県担当者の人と打ち合わせしつつ原案を考えているところです。その後

は県技師会の会長名で派遣者の施設長宛てに派遣依頼状を発行できるようにと

思っております。あと、車両に関してどうしても必要という話になりましたら

協定の中に移動手段等に経費かかった場合、実費が支給されることになってい

ますので、レンタカーっていう手も十分可能だということを神奈川県の担当者

の人も話しており災害緊急車両としてレンタカーも登録できます。 

・原子力災害時の甲状腺モニタリングの実証方法の解説動画作成について、や

り方みたいな実践方法・解説等を今作成しております。こちらできましたら皆

様に送付しますのでご意見お願いします。最終的には KARTのホームページに

アップすることを理事会にて審議していただけたらと思います。 

・令和 6年度の神奈川県原子力災害医療施設維持管理補助金交付申請書につい

て、神奈川県で令和 4年度に購入しましたサーベイメーター、GM3台とシンチ

1台の校正費用を申請する予定です。この申請書の書類、役員氏名一覧表に会

長及び全理事幹事の方々の名前・生年月日・性別・住所等かなりの個人情報記

載し神奈川県に提出することになりますので、後ほど審議をお願いしたいと思

っております。 

・自然放射線量測定ついて、7月 22日現在 14全てから報告がありました。 

吉田常務理事）早瀬理事、追記ありますでしょうか。 

早瀬理事）特にありません。 

田島会長）この 4番目の補助金申請で、例えば今回の原子力災害の訓練の費用

っていうのも多分申請すると出るのではないですか。今回はメールだけでした

が、例えば移動の訓練とか、非常訓練で集まらなきゃなんないような場合は費

用を出してもらえると思うので、タイミング見計らって確認していただけたら

と思います。 

会場・Webとも意見なし。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P59～ 

・委員会は 7月 17日 WEBにて開催しております。  

・小児の CT調査の進捗と今後について、アンケート調査の結果を返信する予

定でおり、担当者にて返信の挨拶文とスライドにまとめた資料が作成済みにな

っております。63施設に送付予定で、昨年予算を提出した時はダウンロードし

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 3 
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て見てもらう形式で考えていましたが、まだどこにも発表していない内容を含

むため印刷して送付する事とし、枚数が増えております。よって当初より予算

が多くなるため、審議事項として後ほど審議をよろしくお願いします。袋詰め

作業等は聖マリアンナ病院の技師会委員で行うことを前原常務理事に取りまと

めていただいたので、それで行う予定です。前回の理事会にて、学会発表後に

論文作成するという話をしましたが、学術的にきちんとした内容で発表するこ

とが難しいかもしれないというところもあり、報告という形で執筆を進めなが

ら学会については今後検討していこうと思っております。 

・一般撮影調査の論文ですが、JARTに投稿し査読結果待ちとなっております。  

坂野常務理事）稲垣理事、追記ありますでしょうか。 

稲垣理事）特にありません。 

会場・Webとも意見なし。 

 

11.告示研修準備検討委員会   

引地副会長より報告 P61～  

・来週、県立がんセンターでの開催になっています。今回、技師長の全面的な

バックアップにて、JARTからの荷物、KARTからの荷物の受け取り、月曜日の

配送というところまで対応いただけるということで甘えてしまっております。

もしお会いする機会あれば、一言よろしくお願いします。次回の今後の準備を

今日理事会の後に行う予定です。理事の方々もご協力いただければスムーズに

終わると思っておりますので、ご協力お願いします。 

・開催予定は 5回目/6回目が記載の通りになっております。 

・学生向けの告示研修について、実施責任者ということで、8月 6・7日田島

会長と私、派遣で参加して参ります。 

・JARTのホームページより開催予定を載せております。神奈川県すぐいっぱ

いになってしまって参加できないような方もいらっしゃるかと思います。北関

東南関東の地域でこれだけ開催しますので、いつから募集等詳細等はホームペ

ージ等で見ていただければと思います。 

田島会長）相模原の申し込みが今日からですかね。申込めなかったと聞いてい

ます。今年度も 10回開催なので 450人以上を目安に思っています。来年もそ

れ以上できればと考えていますが、そうなると本会 1600人に対して 2000人ぐ

らいにはなるはずです。予定としてはそれくらいの幅で開催を検討しておりま

す。なので、ぜひ県内の方は受けるように皆さんよろしくお願いします。その

後続々と JARTは考えており、甲状腺モニタリングもですが、筋肉注射等緊急

時の予防接種も始まってくると思います。それら全てこの告示研修に絡んでお

り、受講していないと先に進めないということに成りえますので、情報として

共有します。ぜひ告示研修を受けるように促してください。 

会場・Webとも意見なし。 

 

審議事項 

・令和 6年第 13 回定時総会について（対策） 

前回の継続審議になります。 

田島会長）前回は経緯を時系列に沿って、皆さんに説明しました。理事の皆さ

んからご意見を頂き、本会では反省点を踏まえた今後の役員選挙の有り方（対

策）を検討したいと思います。 

そこで、重要な意見として、前武笠常務理事からの発言で「そもそも立候補届

の請求があった時に、それが誰であるかを特定して、それに対して理事が意見

を述べてしまったということが間違いです」いう発言があったと思います。こ

のご意見が全てであると思います。元来、我々執行部は役員選挙には関与しな

いというのが基本ですから、それを一脱したこと自体が間違えであったと思い

ます。故に今回の反省点としては、武笠常務理事の意見に尽きると思います。

次回の対策としては、理事全員が、今一度このことを再認識していただきたい

と思います。 

ただし、選挙管理委員会任せも難しい側面があります。選挙管理委員会は常設

委員会ではないため、定期的に委員会を開催されているものではありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-1-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

故に、理事会として情報の共有や資料作成等の手伝いは必要になります。ただ

し、反省点でも述べたように、立候補者に対し、意見を述べたり、ご意見や質

を得たものに関しては、直接役員は一切関与しないという形を取っていきたい

と思います。基本的なことだと思いまので、これを忠実に守っていくっていう

ことが大切だと思います。 

もう 1点、役員選挙に対しての、意見や質問の期日を設けていなかったと思い

ます。つまり、「○月○○日までに質問事項等は選挙管理員にお申し出くださ

い」記載していない点も反省点だと思います。これも改善し、質問事項に対応

する日付まできちんと明記し、透明性の高い選挙にしていかなくてはならない

と考えます。 

やはり代議員制になって、代議員が責任をもって、ご確認頂いていますので、

執行部役員もしっかりとした対応で、運営していきたいと思います。 

反省点や今後の役員選挙のあり方にして、何かご意見はどうでしょうか。 

引地副会長）総会時、役員選挙前にご意見を頂戴した際に、選挙管理委員長が

精査してくださいと発言していたと記憶しています。 

佐藤監事）あの時点では議長に報告し対応を求めるべき所を、選挙管理委員長

が対応し、理事に回答を求める形を取ったので、選挙管理委員長の発言も要請

や要望の意味合いより、意見と捉えてよいと思います。 

松本監事）総会時に理事が対応した事は今回の反省点とし、選挙管理員会に

は、今後の課題として理事会の討議内容を情報として説明するべきだと思いま

す。今回の事は規定外の出来事として次回に引き継いて欲しいと考えます。 

田島会長）ありがとうございます。前回、今回で、経緯の説明から反省点、改

善点等を議論しました。皆さん、どうでしょうか。 

これをもって精査及び今後の対応としたいと思います。 

田島会長） 

今後としては、先ほど述べた基本事項を守り、コンプライアンスを第一に考え

でよろしいのではないでしょうか。 

また今後、役員選挙に関しての全ての事項の質問・意見は選挙管理委員会にお

任せします。 

これで承認を得てよろしいですか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

・令和 7年度関東甲信越学術大会神奈川について 

 引地副会長より報告 別資料 

会場と日程が決定しており、来年 7月 5日・6日、パシフィコ横浜会議センタ

ー3階になります。当初、3階を貸し切る形で検討していましたが、予算の都

合上 2役の方で検討し 3階の一部の会場は使用しないという形となりました。

3枚目に仮のプログラムがありますので参考にしていください。会場費は記載

の通りで会場使用料こちら前予約金として 8月末までに支払います。そちらに

関しては担当にて共有させていただき対応を依頼しました。栃木大会での視察

等も反映していきたいと考えています。参加費ですが上田会長より会員の差別

化が必要だということで 8月 5日 JART富田副会長と会談を予定しておりま

す。取り急ぎのお願いとして、この各委員会への依頼を記載しております。講

師等が確定してない中ではありますが予算案の作成をお願いします。プログラ

ム案はこちらの方でまとめているところでありますが学術・放射線安全管理委

員会で精査、ホームページの作成については広報システム委員会の方で進めて

いただき、講演依頼に関しては総務委員会の方でお願いできればと思います。 

作成するにあたって、資料等決まってないこともありますが、徐々に進めてい

ただければと思っております。  

吉田常務理事）学会事業収入が 570万で、その内訳が記載の内容ですか。 

引地副会長）雑収入とかまだ不確定なとこが多いので、財務委員会と相談しな

がら、実際の予算案に組み込んでいこうと思います。 

田島会長）特別公演・市民公開等の講師も大切になってきます。ぜひ皆さんで

考えて意見を出していただいてき、実行委員長とともにやっていけたらと思い

ます。もう 1年切りましたので早急に決めていきたいと思います。中村理事、
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ビデオありがとうございました。助かりました。懇親会で流させていただい

て、韓国の方たちは間違いなく見て大喜びしていました。お願いですがポスタ

ーを作ってもらえないでしょうか。 

中村理事）分かりました。 

田島会長）細かい話は実行委員長もしくは各担当の副会長がいますので一緒に

やっていただければと思います。 

 

・【病院薬剤師会】懇親会開催について 【資料】 

会長名で参加を出します。対応が難しい場合、江川副会長に対応していただき

ます。承認でよろしいでしょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

・超音波スクリーニングネットワーク 後援依頼 【資料】 

毎年依頼が来ているものです。承認でよろしいでしょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

・医療の質安全学会より後援依頼 【資料】 

こちらは初めてきたものになります。北里大学の看護師の方が中心にしてされ

ているみたいです。承認でよろしいでしょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

・保険医協会より後援 【資料】 

第 25回医療健康フェスティバルの後援のお願いということで、これも毎年来

ているものです。承認でよろしいでしょうか。  

会場・Webとも意見なし。 

 

各委員会からの審議事項 

・KANAGAWA70から放射線安全管理への名称変更作業について 津久井常務理事

より報告 P48 

以前計画をしておりました KANAGAWA70から放射線安全管理へ名称変更作業を

行います。昨年度に 1度、承認は得ているのですが期間が空いたため再度見積

書出させていただきます。ご審議お願いします。 

田島会長）こちら 9,000円ですね。承認でよろしいでしょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

・神奈川県診療放射線技術講習会 講師謝金について 宮内常務理事より報告 

P38 

今年度の放射線技術講習会の講師一覧と講義時間、内規を計算しております。

県外の講師の方については、交通費もつけております。合計が講師謝金プラス

交通費で 152,100 円という。予算は 168,000円でおりますので、予算内という

ことになっております。審議お願いします。 

田島会長）こちら県内ではなく距離だったと記憶しています。県内でも小田原

からの演者には交通費をお支払いした記憶があります。移動距離によって交通

費のお支払いをしたと思います。 

宮内常務理事）確認します。また相談させてください。 

田島会長）JART の規程に準ずるとか、神奈川県の規程に準ずるとか書いてあり

ませんでしたか。そちらも確認をお願いします。払う人にはお支払いをして 20

万以内でやってください。 

宮内常務理事）わかりました。 

会場・Webとも意見なし。 

 

・組織委員会開催日変更について 豊田理事より報告 P32 

組織委員会規定により委員会は奇数月第 1週金曜日と規定されていますが、11

月第 1週金曜日が日本放射線医療技術学術大会と重なっていることが判明したた

め、翌週 11月 8日金曜日 WEB開催に変更させていただきたいと思っておりま
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す。こちらのご承認をいただいてもよろしいでしょうか。 

田島会長）承認でよろしいでしょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

・小児 CT調査結果送付費用について 坂野常務理事より報告 P59 

当初予算は 13,000円程度でしたが最大で 17,438円かかる可能性が出てきました

ので、審議事項に挙げました。よろしくお願いします。 

田島会長）承認でよろしいでしょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

・令和 6年度神奈川県原子力災害医療施設維持管理補助金交付申請書に係る

「役員等氏名一覧表」について 吉田常務理事より報告 P57〜 

県の予算が暴力団関係使用されていることがないか警察に照会するため、皆様

の名前、性別、住所を神奈川県に提出してもよろしいでしょうか。令和 4年度

時も当時の皆様の名前、住所等を提出させていただいております。 

田島会長）こちら総務の方で対応お願いします。承認でよろしいでしょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

その他 

・田島会長より連絡事項 

事務局から何点か連絡事項があります。１つ目が総務委員会報告でも議題に挙

げられていた連絡票です。各委員会の委員の連絡表を早く出して欲しいとのこ

とです。もう 1つは、委員会の事務所開催が増えてきました。委員会を開催さ

れる際には、必ず事務局に事前に連絡するようにしてください。もう 1つ、先

ほどの委員会の連絡票に交通費の書き方が様々で事務局が分かりにくい部分が

あります。連絡票には最短経路で計算し記載をお願いします。ただ、バスのル

ート等は、近いとか遠いとかありますので考慮します。 

地区担当理事の一覧を渡し忘れていましたので後日メールでお送りします。意

見等があったら私の方に一言お願いします。 

 

・会費免除申請 田島会長より報告 P.22 

会費免除申請が来ています。6条による会費免除申請、こちらもよろしいでし

ょうか。 

会場・Webとも意見なし。 

 

以 上 

 

令和 6年 8月 23日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
 

監事 松本 好正 印  
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